

ALUR PPDB



DAFTAR

Mengisi form Registrasi Online



TRANSFER BIAYA PPDB

Lakukan pembayaran setelah menerima pesan konfirmasi dari kami di jam kerja
Info no. rekening + no. unik



KONFIRMASI

Pembayaran Ke no resmi whatsapp sekolah.
Mohon nomor *Whatsapp resmi kami* disimpan di kontak HandPhone Bapak/Ibu



VERIFIKASI PANITIA

Calon peserta **SUKSES** melakukan pendaftaran



SELEKSI PPDB

Siswa Mengikuti Seleksi PPDB sesuai arahan sekolah



PENGUMUMAN HASIL

Hasil disampaikan melalui surat ke Rumah masing-masing



DAFTAR ULANG

Penyelesaian Administrasi dan pengukuran seragam



ORIENTASI PEMBELAJARAN


Siswa melaksanakan pra pembelajaran atau matrikulasi sebelum masuk ke Sekolah

Jl. Toyogiri Selatan, Kelurahan
Jatimulya Kec. Tambun Selatan Bekasi.

Telp. (+62 21) 8243 2633
Whatsapp. (+62 21) 8243 2633



ppdb.thariq.sch.id

   @smaithariq | @SITTBZ

www.smaithariq.sch.id



Menguatkan Prestasi



Sekolah Menengah Atas Islam Terpadu
Thariq Bin Ziyad
Shaleh & Cerdas



#sekolahislamlengkap #thariqsekolahku



Iftitah

Dan Hendaklah takut (kepada Allah) orang-orang yang seandainya meninggalkan keturunan yang lemah, yang mereka khawatirkan (kesejahteraan) mereka...” (Q.S. Annisa : 9)

Islam adalah agama solutif untuk semua umat manusia terutama umat Muslim. Salah satunya adalah dalam bidang pendidikan. Sebagai umat muslim, kita wajib membentuk generasi yang shaleh dan cerdas baik secara *hard skill* maupun *soft skill* nya untuk menghadapi era yang semakin modern ini. Oleh karena itu, SMAIT Thariq bin Ziyad hadir menjadi partner pendidikan dalam membentuk generasi shaleh dan cerdas.

Lulusan

Lulusan tersebar di Perguruan Tinggi Negeri (PTN) dalam & Luar Negeri (PTLN) favorit. PTN seperti Universitas Indonesia, Unveritas Padjajaran, Universitas Brawijaya, Institut Teknologi Bandung, Institut Pertanian Bogor, Politeknik Negeri Jakarta, Akademik Kimia Analisis dan lain-lain. PTLN seperti Kastamonu University Turki, Internasional Islami University Malaysia, Moscow State of University Russia dan lain-lain. Dan selebihnya berkuliah di PTS Swasta Favorit.

% Alumni PTN & PTLN
Setiap Tahun Meningkat



Program Sekolah Islam Lengkap

Pembinaan	Kelas IP (<i>International Prep.</i>)	Reguler
Akhlik	Pembinaan Akhlak melalui pembiasaan hidup Islami dilengkapi dengan Mentoring Bina Pribadi Islam (BPI) yang langsung dibina oleh Murobbi'ah di Sekolah.	
Al Quran	Siswa Membaca (Tahsin) dan Menghafal (Tahfidz) Al Quran dengan menggunakan metode at thariq dilengkapi dengan sertifikasi Al Quran pada akhir Pembelajarannya.	
Akademik	Kurikulum mengacu kepada Kurikulum satuan Dinas Pendidikan, Sekolah Islam Terpadu, dan Cambridge International Examination (CIE).	Kurikulum mengacu kepada Kurikulum satuan Dinas Pendidikan dan Sekolah Islam Terpadu.
Bahasa Inggris	Peserta Didik lulus Buku D'expression Advance 1-4, program ToV (Thariq on Voice), English Day, OCK (Opening and Closing Kultum), bimbingan Native Speaker, Ujian TOEFL ITP (Test of English as a Foreign Language), program English Camp, program Immersion and University Sit In Australia, program kunjungan International Exhibition University, Program pertukaran pelajar ke luar negeri.	Peserta Didik lulus Buku D'expression Advance 1-4, program ToV (Thariq on Voice), English Day, dan OCK (Opening and Closing Kultum).

Standar Kompetensi Lulusan

Akhlik (Bina Pribadi Islam) : Membentuk karakter siswa mencakup 10 karakter pribadi muslim.

Al Quran : Siswa lulus Serifikasi Tahsin dan Tahfidz Al Quran sebanyak 2 Juz atau 10 Juz untuk kelas takhasus.

Akademik : Siswa lulus UN & masuk Perguruan Tinggi Negeri & Luar Negeri Favorit sesuai minat & bakat. Siswa menguasai pembelajaran sains berbahasa inggris CIE*

Bahasa : Siswa mampu berkomunikasi dengan menggunakan Bahasa inggris sehari-hari atau lulus Bahasa Inggris TOEFL ITP tersertifikasi* * Kelas IP

Prestasi

No.	Prestasi
1.	Juara 1 Simposium Guru dan tenaga kependidikan, dalam kategori teknologi dalam pembelajaran, Tingkat Nasional
2.	Perwakilan Indonesia dalam Student Exchange Bina Antar Budaya AFS YES di Amerika
3.	Juara I MHQ lomba Nurul Fikri Serang Tingkat Jawa Barat
4.	Juara 2 LCT Biologi di UNPAD tingkat Propinsi Jawa Barat
5.	Juara 1 Speech Contest Embassy Cup
6.	Juara Harapan I Pidato 3 Bahasa JSIT IBF (International Book Fair)
7.	Juara II Lomba TIK Universitas Trisakti, Tingkat Nasional,
8.	Juara Umum I Lomba Short Movie, Darul Qur'an, Tingkat Nasional
9.	Juara I Panahan lomba Syifa Festival Tingkat Jawa Barat
10.	Juara 1 Lomba Video Iklan Layanan Masyarakat di UIN. Tingkat Provinsi DKI, Jabar dan Banten
11.	Anggota Paskibra Inti Pemda Kabupaten Bekasi
12.	Juara 1 Karate tingkat Kabupaten Bekasi Dan Prestasi lainnya

Testimoni



Nuansa islami di SMA IT Thariq Bin Ziyad dan didukung tenaga pengajar al quran yang berpengalaman alhamdulillah saya mampu menghafal alquran secara maksimal. (Siswa kelas XII, Aviva Mila Amalia)



Di SMA IT Thariq Bin Ziyad saya mendapat teman yang baik, guru yang perhatian dan peduli serta lingkungan yang mendukung menjadi shaleh dan cerdas. (Aisy Al Kautsar Alumni, Fakultas kedokteran UNBRAW MALANG)



SMAIT Thariq Bin Ziyad adalah sekolah sekaligus rumah kedua kami, di sana kami menimba ilmu dunia dan akhirat, tempat kami mengasah pengalaman berorganisasi, Saya bangga menjadi siswa SMAIT Thariq Bin Ziyad. (Aulia Rafi Rasyid Alumni, Fakultas Ilmu Gizi IPB)



SMAIT Thariq Bin Ziyad merupakan sekolah yang membangun karakteristik seseorang agar mampu berpikiran maju, kreatif, berahlaq dan beraqidah sesuai dengan simpul A3B yang dipegang oleh Thariq Bin Ziyad. (M. Al Ikhwan Hanif Alumni, ITB)